

Kapolsek Muara Tiga Terima Curhatan Warga

Saumi Ramadhan - PIDIE.INDONESIASATU.ID

Mar 3, 2023 - 16:10



Kapolsek Muara Tiga Ipda Fauzi, SH bersama anggotanya langsung mendengar keluhan dan masukan serta saran dari masyarakat Gampong Blang Raya Muara Tiga tentang situasi Kamtibmas dan wujud kerja nyata dari Aparatur Gampong Blang Raya dalam rangka terciptanya Harkamtibmas yang kondusif. Jumat, 03/03/2023.

Pidie - Bertempat di salah satu warung kopi Gampong Blang Raya Kecamatan Muara Tiga Kabupaten Pidie, Kapolsek Muara Tiga Ipda Fauzi, SH bersama anggotanya langsung mendengar keluhan dan masukan serta saran dari masyarakat Gampong Blang Raya Muara Tiga tentang situasi Kamtibmas dan wujud kerja nyata dari Aparatur Gampong Blang Raya dalam rangka terciptanya

Harkamtibmas yang kondusif. Jumat, 03/03/2023.

Selain Kapolsek Muara Tiga dan anggotanya, turut hadir dalam kegiatan tersebut Rizalul Fitri Keuchik gampong Blang Raya, M.Nur sekdes gampong dan sejumlah tokoh masyarakat dan tokoh pemuda gampong Blang Raya Muara Tiga.

Dalam pertemuan tersebut Keuchik Gampong Blang Raya Rizalul Fitri menyampaikan bahwa di gampong blang raya masih maraknya penyakit masyarakat seperti permainan judi online dan suara bising knalpot brong sepeda motor yang dapat mengganggu ketentraman warga, selain itu salah satu seorang tokoh masyarakat musliadi juga menyampaikan bahwa di Gampong Blang Raya terdapat satu waduk yg mengairi sawah warga Blang Raya dan warga ujong Pie, kami memohon kepada bapak Kapolsek untuk bisa diteruskan ke dinas terkait mengenai sistem pengaturan jalur air untuk masyarakat.

Menanggapi permasalahan tersebut Kapolsek Muara Tiga Ipda Fauzi, SH mengucapkan terima kasih saya ucapkan atas masukan dan saran yang disampaikan dalam kegiatan Jumat Curhat hari ini yang kita laksanakan di Gampong Blang Raya Kecamatan Muara Tiga Kabupaten Pidie.

"Polsek Muara Tiga berkomitmen untuk memberantas segala bentuk penyakit masyarakat seperti permainan judi online dan suara bising dari knalpot brong sepeda motor seperti yang disampaikan oleh Keuchik Gampong Blang Raya," ucap Ipda Fauzi, SH.

Lanjut Kapolsek Muara Tiga, terkait air waduk yang mengairi persawahan warga, ianya menyampaikan bahwa akan segera berkoordinasi dengan muspika Muara Tiga untuk terlaksananya sistem pengairan air yang bersumber dari Waduk Blang Raya.(Saumi).